

Oberbrügger Serenade

Drei Chöre machen gemeinsame Sache.
 Noch einmal „Afrika – Afrika“

HALVER ■ Alle Musikfreunde, die einen unterhaltsamen Spätsommerabend für die ganze Familie erleben wollen, sind für den 8. September um 19 Uhr ans Oberbrügger Bürgerhaus eingeladen. Dort feiert die „Serenade“ Premiere: Der MGV Oberbrügge-Ehringhausen, „The Albert Singers“ und der evangelische Posaunenchor Oberbrügge versprechen ein abwechslungsreiches Programm, das für jeden Musikgeschmack etwas

zu bieten hat. Als besonderes „Bonbon“ werden die Kinder des Ferienspaßes des MGV Oberbrügge-Ehringhausen unter der Leitung von Albert Göken noch einmal ihr Musical „Afrika – Afrika“ aufführen. Auf Musical-Melodien darf sich das Publikum auch beim Posaunenchor freuen, wie der neue Leiter Heribert Janz verrät. Die Bewirtung liegt in den Händen des Fördervereins der Evangelischen Kirchengemeinde. **Halver →**

„Oberbrügger Serenade“

„The Albert Singers“, der MGV und der Posaunenchor unter neuer Leitung von Heribert Janz „in concert“. Ferienspaß-Kinder führen erneut Musical „Afrika – Afrika“ auf

OBERBRÜGGE ■ Alle Musikfreunde, die einen unterhaltenden Spätsommerabend für die ganze Familie erleben und genießen wollen, sind für den 8. September um 19 Uhr ans Oberbrügger Bürgerhaus eingeladen. Dort feiert die „Serenade“ Premiere: Der MGV Oberbrügge-Ehringhausen, „The Albert Singers“ und der evangelische Posaunenchor Oberbrügge versprechen ein abwechslungsreiches Programm, das für jeden Musikgeschmack etwas

zu bieten hat.

Als besonderes „Bonbon“ werden die Kinder des Ferienspaßes des MGV Oberbrügge-Ehringhausen unter der Leitung von Albert Göken noch einmal ihr Musical „Afrika – Afrika“ aufführen. Auf Musical-Melodien darf sich das Publikum auch beim Posaunenchor freuen, wie Leiter Heribert Janz verrät. Beim Posaunenchor hat sich das Personalkarussell in letzter Zeit schnell gedreht. Nachdem Ulrich Schreiber

die Leitung niedergelegt hatte, sollte Stefan Esken den Ton angeben. Dem stand aber ein beruflicher Wechsel nach Rheine im Wege. Chorleiter ist nun Heribert Janz.

Bei der Programmauswahl für den 8. September erinnerte er sich unter anderem an Andrew Lloyd Webbers „Jesus Christ Superstar“. Aber auch eine Homage an die Beatles soll bei der „Serenade“ nicht fehlen. Der 30. Todestag von Elvis Presley ist ein Gedenktag, der dem Pro-

gramm ebenfalls einen Stempel aufdrücken könnte.

Der Eintritt ist frei, und für Speisen und Getränke sorgt der Förderverein der Evangelischen Kirchengemeinde Oberbrügge, der mit den erzielten Einnahmen weiterhin dafür sorgen möchte, dass die Kirche – buchstäblich – im Dorf bleibt. Musiker und Veranstalter hoffen auf gutes Wetter und freuen sich auf zahlreiche, gut gelaunte Besucher zur 1. Oberbrügger Serenade. ■ bo



„Afrika – Afrika“ wird bei der „Oberbrügger Serenade“ erneut aufgeführt. ■ Foto: AA-Archiv